
⽇本に来てよかった

2010.09.02

⽇本の町が綺麗だし、図書館が静かだし、よくたくさんのことが考えられます。⽇本に来てよかった︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

廉 勍さんの⽇記



僕の家

2010.09.17

群⾺に来てもう⼆週間ちょっと経った。最初全然分からなかったこの⼩さな都市が、今になって段々と好きになってきた。同時に僕の新しい家も。家族にはとても親切なお⽗さ
んとお⺟さんと、明るいお姉さん、2⼈の弟、それから、2匹の⽝と2匹の可愛い猫がいる。この家は以前にもシンガポール⼈、ロシア⼈、それから中国⼈を2⼈ホストファミリ
ーとして受け⼊れたことがあるそうだ。僕は毎⽇5時に起きるんだけど、お⺟さんはもっと早くに起きて朝ごはんとお昼の弁当を準備してくれてる。お⺟さんは本当に⼤変そう
だ。ご飯もすごく美味しい。本当に感謝しても仕切れないです。家から学校にまで、まず⾃転⾞に乗り、それから電⾞、⾞と、1時間ちょっとかけて⾏かなくてはならない。僕
は幼稚園のときから中3まで学校に⾏くまで5分とかかっていなかったから、ぶっちゃけ、最初はすごい疲れたけどその分すごく新鮮だった。この機会に⽇本⼈の友達ともたく
さん知り合えた。もうすぐ、僕は⼀⼈で家に帰れるようになるだろう。
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学校

2010.09.19

僕が通っている前橋⾼校は男⼦校で、1クラス40⼈ほどの学⽣がいる。先⽣もクラスメートも僕にとても親切で、すぐにみんなとも打ち解けることが出来た。ただ授業のときに
ちょっと難点があって、僕は初めて授業の内容が全く聞き取れないという体験をした。僕は⼼の中でこっそりと誓った、頑張らなくてはいけないと。⽇本に来る前はぜひとも剣
道をしっかり学びたいと思っていたから、最初の頃先⽣が僕を柔道部に⼊れたと聞いたときはかなりがっかりしたなぁ。最終的に剣道と⼼理教育の総合科を選んだんだけど
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絶好調

2010.10.02

柔道を始めて、⼈を押さえ込んだり、投げ⾶ばす技も練習しているんだ。すごく難しいよ。 英語の授業もだんだんわかってきたけれど、楊さんのように1か⽉ですっかり慣れ
た、なんていうのには程遠いな。 剣道も練習が激しくてシップをあてている。リーみたいにかっこいいけれど、はがす時がイタイ。 全校⽣徒がグランドで応援し、先輩の「打
倒⾼崎」の掛け声で服をはだけると、胸には「必勝」の⽂字が。すごい迫⼒だよ。でも前⾼と⾼⾼の試合結果は、9対24。先⽣は、負けてもがっかりすることはないよ、全校⽣
徒がしょんぼりとした顔で電⾞に乗り込んでいるところを想像するだけでもコワイだろ、と⾔ってくれた。さすが⼥⼦⾼で3年間もクラス担任をしていただけあって、気遣いは
素晴らしい。でも。。。剣道は全勝、なんて試合を⾒てみたいよ。⾼⾼に雪辱を晴らして前⾼が勝利、なんてなるといいな。 今⽇、先⽣をバッサリ切った。もちろん先⽣は剣
道着を着ていたけれど、⾯がきれいにきまったなんてすごいよ。でも基本をしっかり練習することが⼤事だって悟れたのでよかったよね。
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定期戦

2010.10.02

定期戦（各種種⽬を含んだ総合運動会。僕たちの学校と⾼崎⾼校が対決する「男と男の対決」）が終わった。勝ち負けで結果を決めるわけにはいけないね（僕たちが負けたけれ
ど） 僕はあとからこの学校に来たので、今回は参加できなかったけれど、200パーセントの⼒を出し切って応援をした。「打倒⾼崎」「前⾼必勝」って何度叫んだか覚えてな
いよ。応援棒もボロボロになっちゃったし、前⾼⽣として、競技には参加できなかったけれど、⾃分のできることで微⼒ながら貢献できてうれしかったな。
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楽しい︖︕ウン、そうだね

2010.10.28

みんなの⽇記を読んでると、いろいろなことを体験しているようだね。僕だって負けてないよ。  前⾼の⽂化祭は５⽉なので、⽂化祭を体験をしてみたい僕は、剣道部のみん
なと⼀緒に近くの⾼校にでかけてきた。すごく楽しかったよ。ゲームにも参加してきた。⾊を⾔い当てるんだ。僕は中国語、⽇本語、英語で説明をして、記念品に飴をもらっ
た。⽢かったな。僕が楽しくゲームをしている間、先輩たちは⼈ごみの中で、⼈探しをしていたみたいだった。誰を探しているのか聞いてみたら、イチバン可愛い⼥の⼦、だっ
て。汗̶̶̶̶̶̶、さらに先輩たちは、前⾼の⼥⼦はみんな真っ⾚なほっぺのおさげばかりだなんて⾔ってた。全く、僕はどうしたらいいのやら。  先週は全校遠⾜があっ
た。１年⽣は⾚城⼭に⾏ったんだ（地図で⾒てもわかるよ）。みんなともたくさん話せて楽しかったな。⾬が降ってしまったので、⾜元が滑ったのと、霧がだいぶ出ていたの
で、途中まで登ってすぐに降りてしまったのが残念だった。とはいっても、⼭登りは危険だからこれでよかったのかもしれない。登⼭でズボンが泥だらけになって、洗濯しても
汚れがおちないよ。こんな調⼦で何回も登⼭したら、⽩いズボンも真っ⿊になっちゃうんじゃないかな︕  昨⽇中間テストの結果が発表された。各学年、教科ごとの平均点と
順位表をみたら⾔葉がなかったよ。でもすごくがっかりしたわけじゃない。⽩先輩の「留学⽣なんだから、怖いモンなんてない」って⾔葉がしっかり刷りこまれているからか
な。ハハ。でもこれからもっと頑張るんだって覚悟もますます強くなってきた。同級⽣たちに負けてなんていられないよ。⼤丈夫、僕はきっとできるさ︕︕  最後に、僕が⼀
番うれしかったのは、毎⽇のつらい剣道の練習が報われたこと。１ヵ⽉間、ひたすら空気相⼿に打ち込んできたけれど、やっと実物を相⼿に打ち込むことができた（先⽣だけど
ね）。先⽣に上達が早いって褒められたよ。⾃分でも⼿ごたえを感じている。すごく好い感じだ。でもみんなと⼀緒の稽古も、これからも、もっと頑張るぞ︕
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完璧なスタートをきった、僕の12⽉。

2010.12.11

まず、期末テストが終わった。これで1か⽉はテストのプレッシャーから解放され気ままに過ごすことができる。最⾼だ。 次に12⽉6⽇、僕の誕⽣⽇。初めて外国で誕⽣⽇を過
ごした。とても楽しかった。家の⼈が誕⽣⽇パーティーを開いてくれて、バースデーソングに、プレゼントまでもらった（服が3着。どれもすごく気に⼊ってるんだ）。これだ
けでも⼗分に嬉しかったのだけど、⽇中交流センターの先⽣達もお祝いの⾔葉とプレゼントを送ってくれたんだ（東京で撮った写真もあったよ。もしかしてこれを⼿にしたのは
僕が初めてかも︖）。それから学校からも⼤きなプレゼントが。関⻄への修学旅⾏︕⼀年全員が⾏くものだけど、ちょうど12⽉7⽇からだし、プレゼントととらえてもおかしく
ないよね。 これが僕の12⽉の始まり。最⾼でしょ︖引き続き頑張って、完璧なままで12⽉を終えたい。いや、完璧なままで⽇本での留学⽣活を終えるんだ。 皆も⼀緒に頑張ろ
う。ファイトーーーーーーー︕︕︕︕︕
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中間まとめ

2011.01.08

皆の冬休みはどうだった︖僕は充実した冬休みになったと思ってるよ。 中国では冬休みになったら誰も学校へは⾏かない。でも僕は元旦前の冬休みのほとんどを学校で過ごし
た。冬休みに⼊ってからは、１⽇休んですぐに補習を始めた。その後は部活。３１⽇にやっと完全な休みに⼊ったという感じ。おかげでいったいいつから冬休みが始まったのか
ちっとも分らない。でも家でじっとしていてもつまらないだけだし、とても良いことだと思う。 補習の後の部活はとても楽しい。特に剣道じゃなくてバスケができたことが嬉
しかった。たった４⽇間だったけど、ほかの部活を体験することができたし、バスケに対する欲求も満たされた（学校以外ではバスケできるような場所がないみたいだから
ね）。 １⽉２⽇には部活がまた始まった。また剣道場へ。１⽉２⽇はＯＢ会（主に剣道部の卒業⽣との試合）だった。試合には出なかったけれど、初めて⼆⼑流を⾒ることが
できた。でもゾロとは違って、⻑い⽵⼑と短い⽵⼑とを使っていた。ものすごくかっこいい（三⼑流はないのかな。ありえないとは思うけど）。ちなみに、僕が剣道部を選んだ
原因の⼀部は、ワンピースのゾロが好きだからなんだ。笑 それから⾃分の部屋の掃除もした。ガラスを拭いて、床を掃いて・・・⾊々やったよ。⾃分の努⼒の成果を⾒ると本
当に清々しい気分になる。 おととい新学期が始まった。その前⽇の夜は宿題に追われて１時まで奮闘したよ（これも充実の⼀端︕︕︕）。僕にとって、これは奇跡と⾔っても
過⾔ではない。普段は１０時か１１時に寝ても、次の⽇時間通りに起きられないんだから。でもこれのおかげでいい発⾒をした。なんとサム（猫）が僕を起こしに来るんだ（僕
の部屋のドアを引っ掻き続ける）。まあ、偶然だとは思うけどね。引き続き観察してみるよ。
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楽しい

2011.02.20

みんなと⼀緒に研修旅⾏、本当にこれ以上嬉しいことはない。 友達も前より増えた。 広島でもたくさんの場所を回って、平和に対する理解もより深まった。 ⾃分でお好み焼き
を作った。⾒た⽬は悪いけど、味はなかなか。 それから新しい家へ引越しもした。お⽗さんもお⺟さんもとても良くしてくれるし、中国に興味を持ってくれているようで、毎
週中国語を勉強している。僕も毎⽇お⺟さんに⼆胡を習って、すごく楽しい。 試験はあと⼀週間。今は勉強がとても楽しく感じる。全てが楽しい。いいことだ。
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